



商店街を気ままに散策して美味発見

こんにちは！ 山口です！ (^・ω・) ようやく秋めいてきました！(・´-`・)ノ ということは冬の足音がそこまで来ているということです。ほら、耳をすませば聞こえてくるかも。。。♪

さて、先日は大曾根駅近くに住む知人を訪ねてきたのですが、帰りにふと、大曾根商店街に寄ってみました。

大曾根商店街は大曾根駅から南西に伸びています。昭和40年代にはアーケードもあって、映画館なんかもあった、ということが信じられないくらい、お店の数も激減していました(´;ω;) ただ、商店街入り口の大きなモニュメント、おしゃれな街路灯、タイルみたいな舗装の歩道などに“商店街らしさ”を残しています。それに大曾根商店街の愛称“オズモール”にちなみ、「オズの魔法使い」のモニュメントがそこかしこに置かれていました(*´▽`*)

お店は、駅に近いほうには居酒屋さんが集まっていました。先へ進むと、植物の種の専門店、ジグソーパズルの専門店なんかがあって、珍しくてつい店内に引き込まれちゃいました(°ロ°)!! ☆ せっかくなので、手作りのクッキー屋さんでかわいらしいハート形のクッキーを買いました。しっとりしたジャムが焼き込んであって、とってもおいしかったです(*´艸`)

黒豆の効能

鉄分豊富

黒豆の鉄分は、牛レバーやほうれん草よりも豊富です。

また、体内に吸収されやすい有機鉄なので、貧血予防にも効果的です。

お客様の声



●たまね様よりいただきました

生協で初めて利用して、おいしかったので、ホームページから購入しました。

他社製品を試してみたら、豆は粒じゃないし、量も少なく、香りも味も今一つで、やっと飲み終えて、今回やっと又貴社の黒豆茶を購入する事ができました。箱を開けただけで、いい香りがして、もう他社製品は絶対買いません！

☆ 豆のまま、香ばしい、ヤマタケの黒豆茶をご愛飲いただきありがとうございます。今後も美味しく飲んでいただけるよう励んで参ります！



花咲新聞



2019年
10月号



担当：山口



名古屋駅のゲートタワーへ行きました。ジブリグッズがあるどんぐり共和国には、フォトスポットがいっぱい！ディズニースタアの大型テレビにも子供たちは釘付けでした☆

この度は、当店をご利用いただきまして、誠にありがとうございます。

今後ともご愛顧の程よろしくお願ひ申し上げます。